

# 高松体指たより

VOL. 32



香川県体育指導委員研修会(6・13) 於:香川総合体育館



第12回50才以上男子ファーストピッチソフトボール大会(5・2)  
於:南部運動場



第33回さわやかママさんバレーボール大会(6・27)  
於:高松市総合体育館

## めざせ

# オンラインオン!!

<http://www.5f.biglobe.ne.jp/~taishi-takamatsu/>

### 新役員・理事決まる

平成二十三年度・二十三年度の

役員が決まりました。

#### ■会長あいさつ

城門 政文



新年度早くも二ヶ月が過ぎ、高松市体指連は事業、研修会等に大勢の参加を得て一丸となって頑張っています。体指連としては二十名の移動がありました。

役員五名中三名が、理事・部長は六名が新任となり、新たな助言、提案を頂けると期待しています。

この任期後半には高松市体指連五十周年を迎えます。周年事業に向けた取り組みを始め、体指連の組織改革にも取り組みたい、委員皆様と協議をしてあらゆる面において、聖域なき改革、見直しを図る所存です。次世代の体指連として委員皆様の積極的な提案お待ちしています。最後に二年間ご理解、ご協力をよろしくお願ひします。いつでも気軽にお声掛けください。お待ちしております。

#### ■副会長になつての抱負

下笠居校区 釜埜 房夫

今回、副会長に任命され、大役が務まるだろうかと少々不安に。でもこれを励みに自らを高め、今後もより一層活発に行動

してこうと思っています。会長、役員の皆様方のお力添えをお願い申し上げます。

来年には、体育指導委員発足五十周年を迎えることとなります。皆様、ご協力お願いいたします。

#### ■副会長としての抱負

弦打校区 森 綾子

この度、計らずも副会長という大任を仰せ付けられ、私にこの大役を務めることができたらどうかと、しばらく悩んでおりました。しかし、次から次と行事やら会が続き、いつまでも悩んでいる暇などありません。時は動いているのです。小学一年生には大きすぎるランドセルも六年生の身体には小さくなります。私も一年生。大きな荷を上手

に背負えるよう日々勉強、日々努力をし、がんばろうと思ひますので、皆様のご協力よろしくお願ひ申し上げます。

#### ■理事長として

林校区 川西 裕

「十年一昔」、体育指導委員に委嘱されて早、十年を終えました。長いようであつと言う間でしたが白髪の本数が増えた事がその年月を象徴しています。

理事長になつても今期で四期目、これまで大過無くその業務を遂行出来たのも、会長はじめ全委員の協力があつてこそ、と感謝しています。

十年を一つの区切りとして初心に立ち戻り、一体育指導委員として、また理事長として資質の向上に努め、協議会の円滑な運営に努めたいと思ひます。

今期二年間ご協力よろしくお願ひいたします。

#### ■副理事長となつて

木太南校区 丸吉 江利子

長年にわたり体育指導委員会の運営に携わられた明石副理事長が退任されることになり図らずも無力な私が後を引き継ぐことになりました。

経験の長いことが役にたてればと受けた役職ですが、城門会長の体育指導委員への高遠な想いに改めて責任の重さを痛感しています。

副理事長として「悪いところを批判、攻撃せず、手を貸し知恵を貸すような委員相互の連携」を図り、どんどん意見を出し合える関係作りをめざしたいと思ひています。

#### 体育指導委員に推薦される

ときにかけられた「いろんな人との出会い、関わり、経験ができるよ。」という言葉策を胸に、私なりの体育指導委員の役割に取り組んでいく所存です。



#### 「こんびら健脚大会」に参加して

前田校区 伊丹 高



私は、初めてこんびら健脚大会に参加させていただきました。体指の仕事は、参加者の皆さんが安全に、こんびらまで誘導することでしたが、五カ所の交差点では、子どもさんからお年寄りまで、いろいろな年齢の方が歩かれていて驚きました。また交差点では、通られる人たちに大きな声で挨拶をすると、最後まで元気よく挨拶をして頂けた事がたいへん嬉しかったです。来年も是非参加したいと思ひました。

### 第十二回 五十歳以上男子ファースト ビッチソフトボール大会

- 優勝 木太南校区
- 準優勝 円座校区
- 第三位 川添校区



#### 三連覇

木太南クラブ監督 高松 和彦

去る五月一日南部運動公園にて、我がチームが五十代ファーストビッチの大会にて快晴のもと、三連覇を果たしました。

過去三連覇してまいりましたので、今年は特に気を引き締めて三連覇を目標に選手一同練習に、又、大会に臨みました。

その結果、選手達が思った以上の力を発揮してくれまして優勝と云う念願のタイトルを勝ち取る事が出来ました。

これも偏に選手一同の力と体育指導委員の皆様方のこの大会にかける情熱とご協力のおかげだと思っています。我がチームも一回大会から参加し、この結果となりました。今後共、この大会が多くのご活躍を祈願し、三連覇達成の言葉にかえさせて戴きます。ありがとうございました。

#### 講評

ソフトボール部副部長 溝淵 巧

清々しい春の晴天の中、毎年恒例行事の第十二回五十歳以上男子ファーストビッチ

フトボール大会。今年も昨年同様十六チームの参加となり、白熱した好ゲームが続きました。

決勝戦では三連覇をかけた木太南チームと二回目の優勝を目指す円座チームの対決、結果は木太南チームが三連覇という快挙を成し遂げました。

優勝の木太南チーム、準優勝の円座チーム、本当におめでとうございます。各選手の皆さんの軽快な動きをみてスポーツするこの楽しさ、そしてチームプレーの大切さを再度教えていただいた様な気がします。



尚、今大会においては、各選手に大きな怪我人もでることなく無事に終了することができました。又、早朝より準備から運営協力して頂いたソフトボール部員の方々、ならびに体育指導委員の皆様にご心よりお礼申し上げます。

#### 第三十三回

### さわやかママさん バレーボール大会

- 優勝 太田南校区
- 準優勝 一宮校区
- 第三位 香南校区
- 第四位 鬼無校区



#### 優勝チームコメント

太田南地区参加メンバー一同

第二十七回二十八回に次ぐ今回三度目の優勝に大変喜んでいきます。

前回とほとんど同じメンバーの出場でチームワークも最高に良く、ゲームを楽しむつもりで参加したところが苦戦しながらも優勝と言う栄誉に輝きました。

まさに無欲の勝利というものでしょうか。さわやか杯はとにかく粘り強くパスをつなぐ事を心がけ、ミスをして「ドンマイ！ドンマイ！」真剣な中にも笑いがあり、相気あいあいで一日を楽しませて頂きました。

#### 部長講評

バレーボール部長 窪田 純子

去る、六月二十七日(日)高松市総合体育館にて、第三十三回高松市校区さわやかママさんバレーボール大会が開催されました。

今年度より、体育指導委員(以下体指)の選手としての出場は、原則として緊急の場合のみとする事になり、運営に専念することとなりました。そこで、審判、補助員等のすべての役割を体指でしようと思ひ、審判研修会も従来とは違った方法でやらせて頂きました。

皆様、本当に一生懸命に、立派にやりきり、「さすが」体指って、感じました。

今年も、白熱した試合ばかりで、



三セット使った試合が多数あり、点差も接戦でした。

敗者戦も、好評でした。出場選手の方々に「本当に楽しかった」と言ってもらえたことが嬉しかったです。

課題として、参加チームが二十チームでしたので、来年は、参加チームを増やすようにしたいと思ひます。体指の方々には、早朝のコート設営から大会運営までご尽力ご協力を頂き、心より感謝申し上げます。

#### 香川県体育指導委員研修会

去る、六月十三日(日)に開催された、「香川県体育指導委員研修会」に於いて、十四名の仲間が勤続十年表彰を受賞されました。おめでとうございます。

今後のより一層のご活躍を期待いたします。また、退任されたお二人の方の地域での活動を応援したいと思います。

十年の節目を迎えられた受賞者の方に感想を一言ずつ伺いました。

#### 香川県体育指導委員協議会

##### 勤続10年表彰者一覧

##### 【現役体指】

- |              |             |
|--------------|-------------|
| 川西 裕 (林)     | 大野 勇夫 (浅野)  |
| 小比賀布 孝子 (香南) | 片山 登貴子 (太田) |
| 川崎 千春 (新島原町) | 十川 一美 (川東)  |
| 豊田 和彦 (川島)   | 鳴瀬 正 (古高松)  |
| 西川 良二 (香西)   | 西本 美佐子 (円座) |
| 福家 誠 (円座)    | 好井 勉 (多肥)   |

##### 【退任体指】

- |             |            |
|-------------|------------|
| 宮脇 幸子 (太田南) | 山花 正俊 (鬼無) |
|-------------|------------|

### 勤続十年表彰を受けて

★ 十年一昔。白髪とシワは増えたけど  
体指としての資質は……？  
今後とも頑張りまーす。

川西 裕(林)

★ 高松市に合併して二期四年があつとい  
う間にすぎ、最初は十九時に市役所へ  
行くのが大変でした。これからも出来る  
かぎり参加して頑張りようと思ひますの  
でよろしくお願ひします。

大野 勇夫(浅野)

★ 香南地区時代六年、高松市体指として  
四年、何も解らないままお引き受けして  
早十年、表彰までして頂いて身の引き締  
まる思ひです。益々知識を深め、微力な  
がら高松市体指として活動に携わって  
きたいと思ひます。

小比賀 布差子(香南)

★ 皆の笑顔に元気をもらいつつ、色々学  
ぶことの多い十年でした。

片山 登貴子(太田)

★ 十周年というの、やはり長いのでしょ  
うか。自分なりに体育指導委員の役割と  
いうものを改めて見直し出来た事、実  
感しております。

川崎 千春(新塩屋町)

★ このたびの県体指十年表彰ありがとうございます  
ございました。生涯スポーツの指導者と  
してこれからも地域に貢献できるよ  
うがんばりたいと思ひます。

十川 一美(川東)

★ あつという間の十年間でした。今までご  
理解ご協力いただいた方に感謝します。  
今後ともよろしくお願ひします。

豊田 和彦(川島)

★ 十年表彰をステップに今まで以上に頑  
張りたいと思ひます。表彰有難うござい  
ました。

鳴瀬 正(古高松)

★ 長かったような？短かったような？十年  
でしたが、もうしばらく体指を続ける  
予定ですので、よろしくお願ひします。

西川 良二(香西)

★ 五期十年、良く頑張りました。皆様のお  
かげだと思ひます。二十年に向かつて頑  
張りたいたです。よろしく！

西本 美佐子(円座)

★ あつという間の十年でした。これを節目  
に…… 新たな気持ちで体指活動がな  
ります!!

福家 誠(円座)

★ 大変良くできました☆ 多くの方と知  
り合いができて財産になりました。

好井 勉(多肥)

### 体育指導委員研修会に参加して

川岡校区 河野 有花

平成二十二年四月、私は体育指導委員に  
なりました。

小学校からソフトボールをしていて、現在  
も地域のソフトボール部で活動しているため、  
最初は回りに回って指導委員の仕事を頼ま  
れたのですが、せつかく声をかけていただい  
たのだから生まれ育った地域に恩返しを……  
そんな気持ちで引き受けました。

六月十三日、高松市香川総合体育館にて  
「香川県体育指導委員研修会」が行われま  
した。

まず午前中は香川トレーナー協会理事

長阿倍純也先生に「地域での運動・スポーツ  
指導のために」ご指導を受けました。  
地域や生活とスポーツの関係を分かりやす  
く楽しく教えて頂きました。

午後からは二つのグループに分かれて交代  
で「カローリング」と「デューク式ウォーキング」  
の実技研修を行いました。カローリングは見  
るのも聞くのも初めてでしたが実際に体験  
してみると「楽しい！」の一言。冬季オリ  
ンピックで話題になったカローリングによく似て  
いて若男女問わず誰でも楽しめるスポー  
ツだと思ひました。デューク式ウォーキングは  
テレビなどで見た事はあつたのですが初めて  
体験してみると知らない動きがたくさんあ  
り終わると何だか背筋がピンとしたような  
気がしました。

この研修会でとてもいい経験がたくさん出  
来たので、地域に帰っても学んだ事を伝え  
広めたいと感じました。



### インフォメーション

#### 【お見舞い】

山下 和弘(日新)

坂東 和子(屋島東)

#### 【お悔やみ】

坂東 和子(屋島東) 実母

丸吉江利子(木太南) 義母

### 編集後記

新加入の部員を加えて活動開始、今期  
一号目の「体指だより」をお届けします。  
「オンラインワン」の広報紙を目指して頑張  
ります。ご協力よろしくお願ひします。  
残暑とは思えない猛暑が続いています。熱  
中症も多発中。注意。

スポーツ活動中だけでなく、普段の生活で  
も予防を忘れずに!!

広報部長 今井 由美子



発行／高松市体育指導委員

編集人／城門 政文

編集／広成 報社

印刷所／万成 報社

題字・高松市長 大西 秀人